



第54回公書環境デ
一が1月31日に開か
れ、シンポジウム

若者の挑戦 気候訴訟 大人は先延ばし 不公平

「気候危機／若者たちの
挑戦」若者たちはな
ぜ気候訴訟に立ち上
がったのか」が行わ
れました。

1・5℃目標と整合
する科学と国際合意
の水準での排出量の
削減を日本の主要火
力発電事業者10社に
求め24年に提訴。

高校生は文化祭の
取り組みを報告しま
した(写真)。「国連
気候行動サミットに
おけるグレタ・トゥ
ーベリさんとのスピ
ーチ（動画）など
を学習し、同世代が
ストライキで、地球
の未来を考えない政
治家に訴えているこ
とを知りました。気
候変動などの学習も

進め、「大人は先延
ばしをし、便利、経
済を求めている」こ
とを学びました。

大学生は、カリフ
オルニア在住時、山
火事を身近に感じた
こと、京都の夏は暑
く、気温と気候の変
動によって頭痛を患
つたことを述べまし
た。異常気象の中で
生きていくのは不公
平だと訴えました。

会社員は、サーフ
ィン、スノーボード
を続けたい、自然災
害が多発、脱炭素化
が政治の争点になっ
ていていることを指摘

高市×維新「党利党略」トリプル選

カジノで大阪市を「いやらしい街」に



戦後最悪の自・維
連立政権が発足し、
国では大軍拡・戦争
する国づくり、大阪
ではカジノづくり。
副首都で、国の税源
移譲・国税减免、規
制の特例措置、首都
機能代替に必要なイ
ンフラ整備のための
財政措置、中央省庁

・旗印の設定が必要
だとして、「退潮」
脱却のため「都構
想」をやりたいと吉
村維新代表が暴走し
ている。

阪南市長が落選し、
参院選比例票が30万
票減、不祥事で「維
新退潮」。そして「國
24年大東・箕面・
7人中364人、45
・3%。

「維新退潮」
からの脱却策
阪南市長が落選し、
参院選比例票が30万
票減、不祥事で「維
新退潮」。そして「國
24年大東・箕面・
7人中364人、45
・3%。

大阪カジノの運営
に「マカオの大物」
MGMチャイナの会
長が関与。「マカオ
はカジノの発展と付
き物と言われている
ことは、会場建設費23
50億円の3分2は
税金。

新は追い風にする狙
いだが、本来運営費
の一部移転（合同厅
舎1250億円）、大坂
国を巻き込んで大阪
だけの経済成長を狙
うもの。2050年
には大阪のGDPが
43兆円となるとして
いるが、12年～25年
のGDP伸び率は東
京29・5%、愛知24
・5%、大阪16・8%。

「万博成功」を維
持を逃れ一に怒り心
頭。維新政治の実態
は自民党政治そのも
のであり、しかも財
界中心の政策を先取
りするものがほとん
ど。「都市再生整備
地域」（準備協議会
の会長は内閣総理大
臣）で大阪市内6カ
所の大規模開発を国
がらみで計画してい
る。

大阪カジノの運営
に「マカオの大物」
MGMチャイナの会
長が関与。「マカオ
はカジノの発展と付
き物と言われている
ことは、会場建設費23
50億円の3分2は
税金。

新は追い風にする狙
いだが、本来運営費
の一部移転（合同厅
舎1250億円）、大坂
国を巻き込んで大阪
だけの経済成長を狙
うもの。2050年
には大阪のGDPが
43兆円となるとして
いるが、12年～25年
のGDP伸び率は東
京29・5%、愛知24
・5%、大阪16・8%。

反対運動と裁判勝
利でカジノは止める
ことができる。

カジノでも副首都
・大阪都でも大阪經
済は良くならない。
個人消費の拡大が力
が受け」と述べた。

大阪都でも大阪經
済は良くならない。
個人消費の拡大が力
が受け」と述べた。

反対運動と裁判勝
利でカジノは止める
ことができる。

カジノでも副首都
・大阪都でも大阪經
済は良くならない。
個人消費の拡大が力
が受け」と述べた。